

E. de G. / Guadalajara

C.E.I. & Languages es un centro de formación presencial fundado en 1983. Desde entonces y hasta nuestros días han sido muchos los alumnos y profesores que han pasado por este centro. Dichas personas experimentan ahora su éxito profesional en otras instituciones o empresas realizando funciones docentes, comerciales, administrativas, de dirección y gestión, etc. A este respecto, Mariángeles Moreno, directora del centro, comenta "siempre hemos procurado contar con un profesorado selecto y competente, con una metodología innovadora y unos medios materiales y tecnológicos de vanguardia buscando la máxima calidad y la excelencia en la formación".

Desde 2004 C.E.I. & Languages cuenta con la certificación de calidad AENOR - IQNET con la identificación ER-0588/2004 conforme a la norma UNE-EN ISO 9001:2000, desde entonces renuevan sus esfuerzos para mantener y mejorar nuestro nivel de formación y atención a los alumnos. Para ello, en 2009, se adaptaron a la UNE EN ISO 9001:2008.

Colaboración

Este centro mantiene importantes y permanentes convenios de colaboración con organismos, instituciones y asociaciones de formación en todos los ámbitos de la misma, especialmente en idiomas, informática, administración, y gestión. A esto, Moreno expli-

El aprendizaje del castellano se convierte en un valor en Guadalajara

C.E.I. & Languages es un centro de formación que cuenta con varias certificaciones de calidad y en renovación constante para mantener su nivel de formación y atención con respecto a sus alumnos

có "queremos reseñar especialmente el Proyecto Unidomas", incluido en las tablas de equivalencia de la Consejería de Educación y Ciencia, adaptado al Marco Común Europeo de Referencia del Aprendizaje de las Lenguas. A lo que añadió "o la preparación para los exámenes del British Council o Trinity College London. Hemos trabajado y seguimos trabajando con empresas de reconocido prestigio, organismos oficiales, instituciones y asociaciones que reciben, año tras año, formación en nuestro centro o en sus sedes".

Además de sus instalaciones, para las clases presenciales y atención al público, en la calle Rufino Blanco 10 y Layna Serrano 20, su presencia en internet es igualmente múltiple; cuentan con varios sitios WEB con distintos contenidos: www.cei-formacion.com es nuestra página corporativa y especialmente diseñada para cursos de español para colectivos extranjeros. www.cei-formacion.es es

una página de apoyo para los alumnos de cursos presenciales, además, los visitantes podrán encontrar información útil sobre cursos subvencionados, bonificaciones a la formación y otros temas relevantes. "En cualquiera de estas dos páginas hay información ampliada sobre nuestras actividades y oferta de formación", comentó la directora del centro. Finalmente <http://campus.cei-formacion.com> es su plataforma de teleformación, con un amplio abanico de cursos en áreas de Administración, Gestión, Ofimática,

C.E.I. & Languages se ha especializado en enseñar castellano a los extranjeros que residen en la provincia de Guadalajara

Diseño, Programación, Sistemas Operativos, Idiomas etc. Recientemente han inclui-

do un blog de Formación y Empleo en el que, además de información y ayuda relacionada con ambos temas, el visitante puede participar con su opinión o su experiencia y encontrará enlaces a ofertas de trabajo actualizadas, sitios gestores de empleo, convocatorias de oposiciones, etc.

Oferta

La oferta de formación de C.E.I. & Languages se resume en cuatro grandes bloques: Formación Presencial, Formación Online (teleformación o e-learning), Formación Bonificada y Cursos de Español para colectivos extranjeros. En cualquiera de estos apartados la oferta de formación es amplia y de probada eficacia y competencia.

La formación presencial engloba, además de idiomas e informática, la preparación de oposiciones, ayudas al estudio, mecanografía y contabilidad. La formación ocupacional y continua también forma parte de este abanico de opciones

en las que se mantiene un contacto personal con el alumno.

Su plataforma de teleformación es notablemente diferente a otras por la abundante oferta, pero sobre todo porque es multimedia. María Ángeles Moreno afirma que "el alumno puede leer o imprimir el temario, como en otras plataformas, pero las lecciones "se ven y se escuchan" además de mantener interactividad con el alumno", a lo que continúa diciendo, "eso mejora el seguimiento del curso haciéndolo menos árido y más agradable". Además cuenta con salas virtuales para clases a distancia con opciones interesantes como videoconferencia, chat, pizarra virtual, compartir aplicaciones, proyector, etc. Los cursos de idiomas disponen de herramientas de grabación de audio para el alumno que el tutor puede escuchar y corregir. Además existe un repositorio de archivos para material adicional en casi cualquier formato para que el alumno descargue y utili-

ce cuando desee.

La teleformación incorpora un completo sistema de comunicaciones para realizar la atención personalizada y de grupo y mantener el feed-back, el seguimiento y la participación de los alumnos. Mensajería, Noticias, Foros de participación, Notificaciones personales o de grupo, correo electrónico, tutorías por videoconferencia, junto con un completo y detallado sistema de informes sobre el seguimiento de los cursos. En este sentido, y si el curso o el alumnado lo requiere, se ofrece una formación mixta, en la que también hay clases presenciales de tutoría y asistencia.

C.E.I. & Language tiene una amplia experiencia en la enseñanza del español, llevamos más de 25 años formando a ejecutivos de diversas multinacionales del entorno en el aprendizaje de nuestra lengua. Entre su oferta actual de español preparan a los alumnos para los exámenes DELE (Diploma de Español como Lengua Extranjera), otorgado por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y convocados por el Instituto Cervantes. En esta misma línea, han desarrollado un atractivo proyecto para los extranjeros que deseen aprender nuestro idioma y conocer nuestra cultura. El proyecto "Spanish on my Mind" cuenta con diversas ofertas de cursos de español, con distintos niveles y actividades turísticas y culturales que les acerquen a nuestro país y nuestro entorno.

La pareja perfecta

Ponemos en su empresa el complemento perfecto con la calidad de las mejores marcas.



Llámenos e infórmese:
949 101 614 - 656 978 102



C/ Fco. Medina y Mendoza, parcela 4, Nave 20c - Pol. Ind. Cabanillas (Guadalajara).

star dent CLÍNICA DENTAL

- ✓ Invierte en ti mismo
- ✓ Invierte en tu futuro
- ✓ Invierte en tu salud

Avenida del Ejército, 25 - GUADALAJARA - Teléfono: 949 23 51 60